

Zacualtipán de Ángeles Hidalgo, 25 de octubre de 2016
Boletín Informativo 13
Coordinación de Prensa y Difusión
REDPYD023-A

IDENTIFICACIÓN DEL CÁNCER DE MAMA Y EQUIDAD DE GÉNERO

En el marco de la celebración del Día Naranja para poner fin a la violencia hacia mujeres y niñas, y del Mes Mundial de la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, las y los estudiantes de los diferentes programas educativos, personal académico y administrativo de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense (UTSH) asistieron a la conferencia “Cáncer de Mama”, impartida por el Doctor Juan Carlos Sánchez Segura, coordinador del programa de salud de la mujer en la Jurisdicción Sanitaria XVII de Zacualtipán, de Ángeles, Hgo.

En el desarrollo de la conferencia, las y los asistentes conocieron aspectos fundamentales sobre el cáncer de mama, como; la definición de cáncer, causas, clasificación, síntomas, pronósticos, estadísticas, así como los factores de riesgo y las formas de identificación.

Al término de la conferencia Miguel Ángel Téllez Jardínez, Rector de la UTSH reiteró que para la universidad es esencial generar una cultura sobre la prevención del cáncer de mama, equidad de género y la erradicación de la violencia contra las mujeres y niñas, también entregó un reconocimiento por su participación al Doctor Juan Carlos Sánchez.

La UTSH genera espacios que le permiten a la comunidad universitaria generar un ambiente de trabajo sano, respetuoso y productivo, donde mujeres y hombres cuenten con el derecho a las mismas oportunidades de desarrollo profesional.

